

Salud extremadura

Año I Número 10.

Diciembre de 2003

SES

Publicación mensual dirigida a los profesionales
del Sistema Sanitario Público de Extremadura

JUNTA DE EXTREMADURA
Consejería de Sanidad y Consumo

Los jubilados reciben el reconocimiento del SES

La Consejería de Sanidad y Consumo de la Junta de Extremadura y el Servicio Extremeño de Salud quisieron agradecer los servicios prestados a todos aquellos profesionales sanitarios que alcanzaron su jubilación este año. En un acto celebrado en la ciudad de Mérida, la Administración autonómica brindó un emotivo y sentido homenaje a una generación que ha vivido varios cambios en el Sistema y que con su intenso trabajo ha contribuido a consolidar uno de los derechos fundamentales de los ciudadanos, como es la Atención Sanitaria Pública. Un total de 71 profesionales (46 mujeres y 25 hombres) alcanzaron la jubilación en este año 2003.



Los profesionales que alcanzaron su jubilación este año posan junto al gerente del SES y los de las Áreas de Salud en una foto de familia.

Y ADEMÁS

ÁREA DE MÉRIDA

Un Laboratorio Clínico puntero e innovador

■ El Servicio emeritense se encuentra en la vanguardia gracias a su innovación en la Fase Preanalítica en el uso de etiquetas codificadas. **Pág.3**

ÁREA DE PLASENCIA

La salud, protagonista en el ámbito escolar

■ Casi 70 profesionales trabajan para que la promoción de la salud y la prevención se ejerzan desde las aulas, el Centro de Salud y la familia. **Pág.7**

NUESTRA HISTORIA

Guadalupe, un Gibraltar en plenas Villuercas

■ Guadalupe acogió en su seno durante siglos hospitales y una escuela médica del más alto nivel. Fue el origen del SES y de nuestra Universidad. **Págs.8 y 9**

ENTREVISTA

Lola Cabrera, una enfermera en el 112

■ El profesional de las Emergencias requiere gran fortaleza mental, importante formación específica y capacidad de trabajar en equipo. **Pág.13**